
Ata da Quadragésima Quinta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 11 de 

abril de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, seguindo todos os 

protocolos de segurança em prevenção ao Coronavírus, COVID-19, sob a Presidência do 

Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com 

a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José 

Franco Filho e Valmir José Matozo. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário 

Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve 

seu conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios 

n° 119/2022, nº 120/2022, nº 121/2022, nº 125/2022 e nº 126/2022, do Executivo Municipal 

em resposta ao Legislativo; dos Ofícios nº 123/2022 e nº 127/2022, do Executivo Municipal, 

que encaminha os Projetos de Lei nº 016/2022 e nº 017/2022 respectivamente; dos 

Projetos de Lei n° 016/2022 e nº 017/2022, do Executivo Municipal; do Projeto de Lei nº 

01/2022, do Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto; do Ofício nº 068/2022, do 

Legislativo Municipal; do Parecer Conjunto n° 003/2022, das Comissões de Justiça e 

Redação, Finanças e Orçamento e de Obras e Serviços Públicos; do Parecer Conjunto n° 

04/2022, das Comissões de Justiça e redação, Finanças e Orçamento e Obras e Serviços 

Públicos; dos Requerimentos nº 046/2022 e nº049/2022, do Vereador Ernani Bubniak; dos 

Requerimentos nº 047/2022, nº 048/2022 e nº 050/2022, dos Vereadores Jocemir Favaro 

e Clever Aparecido Iavolski Poletto. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e 

votação para pedido de votação em regime de urgência do Projeto de Lei nº 017/2022, do 

Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação Parecer Conjunto n° 03/2022, das Comissões de Justiça e redação, 

Finanças e Orçamento e Obras e Serviços Públicos, referente ao Projeto de Lei n° 

014/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação para quebra de interstício para única votação do 

Projeto de Lei nº 014/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei n° 014/2022, do 

Executivo Municipal, cuja súmula “Dispõe sobre Autorização para abertura de Crédito 

Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova, para o exercício de 

2022, e a promover alterações no Plano Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes 

Orçamentárias 2022. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação Parecer Conjunto n° 04/2022, das Comissões de Justiça e redação, 

Finanças e Orçamento e Obras e Serviços Públicos, referente ao Projeto de Lei n° 

015/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação para quebra de interstício para única votação do 



Projeto de Lei nº 015/2022, do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado 

por todos os votantes. Única discussão e votação do Projeto de Lei n° 015/2022, do 

Executivo Municipal, cuja súmula “Dispõe sobre Autorização para abertura de Crédito 

Adicional Especial no Orçamento Fiscal do Município de Balsa Nova, para o exercício de 

2022, e a promover alterações no Plano Plurianual 2022-2025 e na Lei de Diretrizes 

Orçamentárias 2022. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento nº 046/2022, de autoria do Vereador Ernani 

Bubniak, que solicita a manutenção do calçamento da Rampa localizada na Rua Francisco 

Manuel da Cruz que dá acesso ao Viaduto da Rua Damásio Soares da Silva. O Vereador 

Ernani Bubniak comentou que esse requerimento já tinha sido solicitado verbalmente por 

outros vereadores e como a obra não foi realizada, foi feito o requerimento para ficar 

registrado. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e 

votação do Requerimento nº 047/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido 

Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a limpeza do Cemitério Municipal do Bugre. 

O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto falou que esse pedido é mais direcionado a 

parte antiga do cemitério que está necessitando de uma roçada ou até mesmo capinar e a 

colocação de pedrisco em algumas partes. Também comentou sobre a ampliação do 

cemitério que já foi solicitado e não tem nenhum movimento referente a este assunto.  

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento nº 048/2022, de autoria dos Vereadores Clever Aparecido Iavolski Poletto 

e Jocemir Favaro, que solicitam a limpeza da Rua Ermínio Leal, próximo a Ponte do Rio 

Itaqui, na divisa com o Município de Campo Largo, na localidade de Pessegueiros, onde 

está ocorrendo descarte de grandes quantidades de lixo. O Vereador Clever Aparecido 

Iavolski Poletto comentou que esse é um problema antigo e seria bom se pudesse fazer 

uma limpeza e colocar as placas novamente de proibido jogar lixo. O Vereador Joel Bathke 

falou que passou pelo local e viu essa situação e que o ideal seria que os proprietários 

fizessem uma cerca. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento nº 049/2022, de autoria do Vereador Ernani 

Bubniak, que solicita instalação de pontos de iluminação pública na Rua Alberto Stanczyk, 

no Bairro Loteamento Bonassoli. O Vereador Ernani Bubniak comentou que esse é um 

pedido antigo dos moradores. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do Requerimento nº 050/2022, de autoria dos Vereadores 

Clever Aparecido Iavolski Poletto e Jocemir Favaro, que solicitam a transformação do 

Campo Municipal em São Luiz do Purunã, em complexo Poliesportivo, com as seguintes 

opções: a) Quadra de futebol 7; b) Quadra de vôlei areia; c) Quadra de basquete; d) Quadra 

de bocha; e) Playground; f) Academia ao ar livre; g) Pista de caminhada e ciclismo e 



iluminação em todo complexo. O Vereador Clever Aparecido Iavolski Poletto falou que o 

requerimento é para toda comunidade utilizar, dando oportunidade para as demais pessoas 

que não gostam de futebol. O Vereador Jocemir Favaro falou que isso até foi comentado 

na campanha que seria melhorado a área esportiva de São Luiz do Purunã por isso foi 

registrado novamente o pedido. O Vereador Ernani Bubniak comentou que está sendo 

providenciado a regulamentação e documentação do terreno. O Vereador João Carlos da 

Luz comentou que está em andamento a documentação do campo e até o requerimento 

que já foi feito pedindo iluminação não aconteceu devido a falta do documento e seria 

importante realizar uma pesquisa com as pessoas que utilizam o espaco para ver se estão 

de acordo. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Sem EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária 

para o dia 18 de abril de 2022, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, 

Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo 

Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma exposição dos 

acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de 

Leis. 

 

 

 


